



Vereinsausflug des MGKV 2017

Der diesjährige Vereinsausflug führte die Sänger des MGKV und ihre Familienangehörigen am Sonntag, den 03. September, nach Bamberg. Um 7:30 ging es gut gelaunt von unserem Vereinslokal aus los. Unterwegs wurde eine Autobahnraststätte angefahren, wo wir mit Kaffee, frischen Brötchen, Wurst und Käse frühstückten. Gestärkt ging es wieder auf die Autobahn.



Gegen 11:00 Uhr erreichten wir unser Ziel Bamberg. Bei der anschließenden Stadtbesichtigung der Weltkulturerbestadt Bamberg führte uns der Fremdenführer durch die engen, malerischen Gassen, entlang der alten Fachwerkhäuser und des geschichtsträchtigen Brauhauses „Schlenkerla“.



Der über die Stadt ragende Kaiserdom, die „Alte Hofhaltung“, sowie das Wahrzeichen der Stadt, das „Alte Rathaus“, durften ebenfalls nicht fehlen.





Auf eigene Faust konnte man nach der Stadtführung die gewonnenen Eindrücke noch weiter vertiefen oder sich in einem Restaurant oder Café zur Mittagszeit niederlassen.



Als nächstes Highlight stand eine Hafenrundfahrt auf dem Programm, die uns die Stadt Bamberg zu Wasser präsentierte. Am Kranen starteten wir Regnitz abwärts, vorbei an „Klein-Venedig“, mit Blick auf Dom und Michaelsberg.





Auf dem Weg durch die Kleinschleuse des alten „König-Ludwig-Kanals“ war bei der Unterfahrt der niedrigen Brücken auf dem Oberdeck stets Vorsicht geboten.



Um 17:00 Uhr ging es dann wieder Richtung Heimat. In Speicherz, in der Gaststätte „Zum Biber“, bekannt durch den Hagebuttenwein, wurde nochmals ein Stopp zum gemeinsamen Abendessen eingelegt. Der gelungene Ausflug endete mit dem Lüdertallied, das in der letzten Busetappe angestimmt wurde. Gegen 21:00 Uhr erreichten wir, nach einem gelungenen Tag wieder unsere Heimat.



Dem Organisator Christoph Günther und allen, die durch ihre Mithilfe zum Gelingen des Ausfluges beigetragen haben, sei an dieser Stelle noch mal ein herzliches Dankeschön gesagt.



(Ch. Günther)